

## Terror en México: vecinos confunden gato por leopardo



La población residente cerca del parque Fray Andrés de Olmos de la ciudad de Tampico, en el noroeste de **México**, denunció **la presencia de un leopardo que les aterrorizó durante varios días**. Eventualmente las autoridades capturaron al felino sólo para confirmar que se trataba de un gato de gran tamaño.

**Andrés, como fue bautizado el gato, es de raza Bengal y mide poco más de un**

---

**metro desde el hocico hasta la punta de la cola.** Quizás por eso, por su porte macizo y robusto, y porque tiene un pelaje con motas oscuras propias de su tipo, vecinos del parque lo denunciaron como si fuese un animal salvaje.

Miembros de la asociación Patitas de la Calle de Tampico recataron a Andrés hace 20 días y desde entonces lo tienen en su sede en observación mientras intentan procesar los más de 700 pedidos de adopción por parte del público que ahora sí entiende que se trata de un gato muy especial.

México: un gato bengalí sorprendió a los vecinos de un barrio de Tampico

Estos animales son el resultado de la cruce entre un leopardo asiático y un gato doméstico, por lo que ni el tamaño ni el aspecto de Andrés son raros en su especie.

América Sandoval, de Patitas de la Calle, contó al *Canal Info 7* de Tampico que un veterinario revisó a Andrés y que **«al practicarle una profilaxis dental se percató de que le faltan ocho piezas dentales»**, lo que les hizo suponer que el gato tiene unos 8 años.



El grupo rescatista también notó que Andrés goza de buena salud y que **«come puro alimento premium»**, lo que hizo declarar a América: **«Pensamos que este gato tenía dueño ya que por sus características y su raza no es común en esta zona»**.